

2. Arbeitsauftrag – Planung von Wintertourismus unter Berücksichtigung der Nachhaltigkeit

Österreich ist Weltmarktführer im internationalen schnee-basierten Wintertourismus. Viele Länder beneiden Österreich um diese Stellung. Können die österreichischen Erfahrungen und Richtlinien der Nachhaltigkeit (Bezug Arbeitsauftrag 1) in anderen Teilen der Welt umgesetzt werden?

Zu diesem Zweck sollen die Studierenden eine selbstgewählte Region aussuchen und für diese Region eine Planung für die wintertouristische Entwicklung unter Berücksichtigung der Nachhaltigkeitsrichtlinien entwickeln.

Mögliche Planungsregionen könnten sein: Region Kaukasus, Sibirien, Harbin, Zentralasien, Nordkorea